

Destacan en Cuba 78 aniversario del Partido del Trabajo de la RPDC



Imagen: Archivo.

La Habana, 6 oct (RHC) Autoridades de Cuba y de la República Popular Democrática de Corea destacaron este viernes el 78 aniversario de la fundación del Partido del Trabajo de Corea -PTC-, al frente de las transformaciones en ese país.

Para el embajador de la RPDC en Cuba, Ma Chol Su, la fundación del PTC constituyó “la proclamación del nacimiento de un partido revolucionario de tipo nuevo”, además de ser un “hecho histórico” para la causa de la República Popular Democrática de Corea -RPDC.

Con ello, añadió, la revolución sumó un “sólido estado mayor político” para nuestra nación.

Unido a ello, la gestión de Kim Jong Il fortaleció la estructuras del PTC y consolidó el camino del perfeccionamiento de la construcción partidista del camarada Kim Il Sung, expresó el diplomático.

De esa forma, dijo, se fortaleció la unidad ideológica y revolucionaria de la organización.

En la actualidad, añadió, el partido está en la “máxima prosperidad” de su desarrollo, con Kim Jong Un en condición de secretario general.

La esencia de su labor, señaló, está en “dar prioridad a las masas populares” y consolidar así al PTC en el papel de servidor del pueblo.

En el caso de Cuba, destacó las “tradicionales relaciones de amistad y de cooperación” forjadas y desarrolladas por los líderes históricos de los dos países.

Esos vínculos, expresó el embajador, avanzan “bajo las nobles voluntades y especiales atenciones de los máximos dirigentes de los dos países”, en conformidad con “la necesidad de la nueva época”. (

Fuente: [Prensa Latina](#)).

<https://www.radiohc.cu/noticias/nacionales/335993-destacan-en-cuba-78-aniversario-del-partido-del-trabajo-de-la-rpdc>



Radio Habana Cuba